

INSTITUTO MEDICO DE OJOS
CLINICA DE CIRUGIA OCULAR
4768-1007
 GUARDIA 24 HS

OSDE - IOMA - L. PASTEUR - OMINT - SWISS MEDICAL - OSMECON - P. JUDICIAL - ESCRIBANOS

Reflejos de la Ciudad

CONTINUANDO LA TRAYECTORIA DE REFLEJOS, EN EL AÑO DE SU 97º ANIVERSARIO

08 de agosto de 2025

INSTITUTO MEDICO DE OJOS
CLINICA DE CIRUGIA OCULAR
4768-1001
 cirugia@clinicaimo.com

Excelencia en Cirugía de Cataratas

Expo Ciudad PyME 2025

Moreira: "Sentimos orgullo de ser una ciudad industrial"

Ayer jueves 7, comenzó en San Martín la segunda edición de Expo Ciudad PyME, la gran muestra industrial sanmartinense, con la participación de más de 150 pequeñas y medianas empresas locales que hasta el domingo 10 exhibirá el potencial industrial local en el Parque Yrigoyen y el Centro de Exposiciones Miguelete.

"En San Martín sentimos orgullo de ser una ciudad industrial y hacemos esta exposición porque queremos mostrar todo el desarrollo y el potencial productivo de nuestras PyMEs, que hoy están pasando un momento muy difícil por las políticas del Gobierno nacional", expresó el intendente de San Martín, Fernando Moreira durante la inauguración.

"Como ciudad que es Capital Nacional de la PyME Industrial vemos con muchísima preocupación la apertura indiscriminada de importaciones y el ajuste de Milei, que siguen golpeando la producción de nuestras empresas, provocando despidos y cierres de fábricas", agregó.

También participaron de la apertura el presidente de la Cámara Económica Sanmartinense, Juan Ciolli, y el secretario de Producción y Desarrollo Económico del Municipio, Alejandro Tsois, junto a empresarias, empresarios y representantes de distintas instituciones como la UNSAM, el INTI, cooperativas, sindicatos, escuelas técnicas, cámaras empresarias, la Comisión Nacional de Energía Atómica y la Fundación Argentina de Nanotecnología.

Expo Ciudad PyME busca generar intercambios y oportunidades entre las PyMES, vincular las opciones de formación, las ofertas laborales y las demandas de empleo e impulsar negocios para fortalecer la agenda industrial y comercial local.

La muestra industrial continua hoy viernes de 10 a 18 y el sábado y domingo de 12 a 21, con más de 150 stands de empresas e instituciones locales y nacionales, rondas de negocios, la Feria Conexión Empleo, demostraciones de última tecnología y actividades al aire libre, todo con entrada gratuita.

Como un servicio adicional, el Gobierno municipal pone a disposición de los vecinos el traslado en micros, mañana sábado 9 y el domingo 10, a las 13 y a las 16, desde los centros de atención vecinales de Villa Ballester -Lacroze 4866-; José León Suárez -Av. J. M. de Rosas 2466- y Villa Maipú -Estrada 2499-.

Además, hay espectáculos en vivo y zona gastronómica de comercios locales. Para conocer la agenda completa visitar: sanmartin.gob.ar/expo-ciudad-pyme



Fiesta de la Niñez



Mañana, sábado 9, será un día lleno de alegría, juegos y sorpresas para disfrutar en familia. En la plaza Mitre, de Chilavert, de 11 a 18, el hogar convivencial M.A.M.A.-Mis Alumnos Más Amigos, de Villa Ballester, invita a compartir su Fiesta de la Niñez.

Habrará kermesse de juegos gratuita, buffet con cosas riquísimas, espectáculos infantiles y mucho más. Ya desde las 11.30 comenzará un cronograma sin pausa, con show de burbujas, tambores para todos, animación y juegos. Y, también, canciones infantiles, freestyle, hip hop, comedia musical, show de magia y capoeira.

Será una jornada llena de diversión y sonrisas para pasar un buen rato y acompañar a este hogar que desde 1983, en Ballester, acompaña a niños y adolescentes en un espacio lleno de calidez y esperanza, ofreciendo un techo y construyendo vínculos y oportunidades en el crecimiento personal y emocional de cada menor.

Vuelve Sabores

Este mes de agosto está de regreso la feria "Sabores de Ballester".

A la plaza Roca, Artigas y Roca, Villa Ballester, este fin de semana vuelve la feria con actividades para los niños, mercado de emprendedores, música y espectáculos en vivo, juegos infantiles y diversión para toda la comunidad.

Mañana sábado 9 y el domingo 10 de agosto, desde las 13:00, los vecinos podrán disfrutar un hermoso fin de semana con el mejor ambiente, junto a la familia y amigos.

Expo San Martín 2025
Ciudad PyME
 Producción | Innovación | Sostenibilidad

López Medrano: "Necesitamos más bancas contra del kirchnerismo"



Carolina Elvedz, Santiago L. Medrano y Ramiro Alonso López, junto a los candidatos Camila Carmona e Ignacio Ruberto -concejala y consejero escolar-, en campaña con la lista compartida con la LLA

El líder del PRO de San Martín y exministro bonaerense, Santiago L. Medrano habló con este medio sobre la alianza con LLA para las próximas elecciones. Dijo estar orgulloso de sus candidatos que integran la lista y que "el adversario es el kirchnerismo".

"Esta es una elección legislativa, donde hubo un acuerdo electoral; nosotros somos parte de ese acuerdo y lo vamos a acompañar, lo importante es frenar al kirchnerismo", enfatizó.

Ver página 5

Combate de Perdiel

Moreira: "Pensemos en el bien común"

En la esquina de Rivadavia y Caseros, junto al mural que recuerda el paso del General José de San Martín por el pueblo de San Martín, rumbo a San Lorenzo, el pasado sábado 2, se recordó la Batalla de Perdiel, primer movimiento de resistencia hacia la independencia, declarado por el Congreso como el Hito N°1 de la Argentinidad. Allí, el intendente de San Martín, Fernando Moreira llamó a "rescatar el espíritu de pensar de manera colectiva, comunitaria y solidaria".

Tras la entonación del Himno Nacional, se conmemoró y recordó el 219 aniversario de la acción de Perdiel, "un hecho histórico dejado en el olvido de la historia", tal como expresó el teniente coronel retirado Horacio Morales. Junto al mural escultórico que recuerda el paso del Gral. San Martín por el distrito -idea y creación de la artista plástica Pina Poggi, ejemplo de trabajo artístico e histórico-, autoridades municipales y de instituciones culturales locales, así como vecinos, recordaron el Combate de Perdiel, acaecido el 1ro de agosto de 1806, en San Martín.



Continúa en página 8



Panadería - Confitería - Cafetería

DP

¡Vení a disfrutar un momento especial con tus peques!
DOMINGO 17 DE AGOSTO
DÍA DEL NIÑO

+54 9 11 3663 7455 @panaderiadonluis

NOTA DE OPINIÓN

¿Motosierra? No, acá no

Por Juan Eslaiman*



En la primera sección electoral, la lista la encabeza Gabriel Katopodis, un dirigente que ha demostrado, tanto cuando gobernó San Martín como a partir del momento en que fue designado por el gobernador Axel Kicillof como ministro de Infraestructura y Servicios Públicos, una capacidad innegable para liderar grandes transformaciones. Línea de acción que el intendente Fernando Moreira continúa y sostiene, a pesar de los obstáculos que interpone día a día el Estado nacional. Está claro que Moreira enfrenta una situación sin precedentes y, sin embargo, ha sido capaz de encarar este desafío sin degradar ningún espacio municipal y, por el contrario, viene aplicando programas para ampliar y mejorar día a día las prestaciones. Otro claro reflejo de la voluntad de seguir trabajando en esta línea es la nómina de candidatos a concejales que propone Fuerza Patria, conformada por personas que conocen profundamente el distrito y trabajan por el progreso de la comunidad. Profesionales, comerciantes y referentes que se han formado en el contacto cotidiano y profundo con la realidad de cada barrio de nuestro querido San Martín.

¿Vamos a mirar pasivamente cómo el tren de la historia descarrila y aplasta las ilusiones y el futuro de las familias de San Martín? De ninguna manera. Sergio Massa hizo el primer llamado a la unidad hace ya unos meses, planteando la necesidad de encarar todos juntos esta coyuntura tan grave. Y, en ese sentido, el peronismo supo presentar un espacio sólido y unido, capaz de frenar esta política de destrucción que ahora apunta a desembarcar en la provincia de Buenos Aires. La motosierra mata. Y solamente el voto la puede frenar. Sin estridencias ni gritos, con un acto silencioso, sereno y firme, la urna espera para que los estudiantes, los trabajadores, los comerciantes, los empresarios PyMEs, los jubilados y profesionales hagan sentir que quieren vivir en un lugar donde los que gobiernan no les hagan, con cada decisión que toman, la vida más difícil.

Con el voto, les vamos a decir que no: acá no. Y con esa fuerza y esa convicción, ofreciendo a las personas más capaces y comprometidas, vamos a defender nuestro lugar y a nuestra gente, por el presente y por el futuro de San Martín.

En medio de esta coyuntura, San Martín mantiene, mediante enormes esfuerzos, programas y políticas que ponen a las personas en el centro y sostiene, junto al Gobierno provincial, no solamente la continuidad de obras indispensables, sino, además, el funcionamiento de servicios fundamentales destinados a mejorar la calidad de vida de los vecinos como la red de efectores de salud municipal, el trabajo que se desarrolla para promover el acceso a bienes culturales o la red de efectores de cuidados de la primera infancia.

No siempre la historia pone a las sociedades ante decisiones tan determinantes como la que se nos plantea el 7 de septiembre. Y pocas veces el simple y elemental acto de votar puede tener un impacto tan grande.

Nuestro país viene sufriendo las políticas de un gobierno que se presentó como una alternativa innovadora y terminó aplicando la receta que nos llevó una y otra vez al fracaso, y que ya está dando las mismas señales que dio cada vez que el país derivó en una crisis dramática: cierre de fábricas y comercios, aumento alarmante de la desocupación, jubilaciones miserables, recortes en salud y educación..., y el uso incesante de la mentira y la represión como respuestas exclusivas.

El Gobierno nacional promocionó la motosierra como herramienta, pero la usa como arma. Un arma contra la gente. Un artefacto que corta, mutila y cercena. Un artilugio que se enciende tanto para suprimir la obra pública, como para impedir el acceso a medicamentos a enfermos terminales.

Esos dos modelos, el que asegura destrucción y el que pone a las personas en el centro, se enfrentan en estas elecciones. A nadie escapa que Fuerza Patria es, justamente, la única expresión política capaz de detener esta destrucción organizada.

Los dos modelos, el que asegura destrucción y el que pone a las personas en el centro, se enfrentan en estas elecciones.

A nadie escapa que Fuerza Patria es, justamente, la única expresión política capaz de detener esta destrucción organizada.

*Juan Eslaiman es licenciado en Economía y concejal del Frente Renovador de San Martín

UIGSM Unión Industrial de General San Martín

Unión Industrial Gral. San Martín *No existe país fuerte con industrias débiles*

Acercate, podemos ayudarte, estamos al servicio de los industriales y las PyMEs de Gral San Martín

www.uidgsm.org.ar

@uidgsm unionsanmartin uisanmartin1

4755-8500 / 15-5824-2706

Av. 101 (R. Balbin) 2560 San Martín

MIRIAM L. PACHECO
Lic. en psicopedagogía

Cel: 1532374692
Villa Ballester.



-Diagnóstico y tratamiento.
-Dificultades de aprendizaje con propuesta de juegos.
-Asesoramiento y Orientación para la familia y escuelas.
-Estimulación cognitiva para adultos mayores.

Col. 2455

LETICIA BOER
PROPIEDADES

Tel: 4768-7715 11 5980-7568 leticiaboerpropiedades

leticiaboerpropiedades@gmail.com Pco. Rodriguez 4975 - Villa Ballester

Reflejos de La Ciudad

Nº 1719 - 08 de agosto de 2025

Propietaria y jefa de redacción: Fernanda V. Abdala
Registro de propiedad intelectual 5346090

Reflejos de La Ciudad no se responsabiliza por el contenido de las cartas de lectores, notas firmadas o solicitadas publicadas. Las mismas no representan necesariamente la opinión de la dirección de este semanario.

Tel: (11) 4029-3349

e-mail: semanariolaciudad@yahoo.com.ar

Precio del ejemplar: \$1000.00
Suscripción digital mensual: \$2300.00
Suscripción gráfica mensual: \$3000.00

Impreso en Génesis Talleres Gráficos
Ávalos 3484, Munro - Buenos Aires.

MEDICARDIO TU SALUD ES LO PRIMERO

Te ofrecemos **más centros médicos** a tu alcance

 CARDIOBOSCH	 CEMIC SEDE VILLA BALLESTER	 Hospital Privado Rosarita Señora de La Merced	 VIRREY LORETO	 VILNIUS	 CENTRO PEDIATRICO BALLESTER
 LABORATORIO BALLESTER	 IMO INSTITUTO MEDICO DE OJOS	 CENTRO MEDICO BAIMED	 CIPSA POLICLINICA	 CONSULTORIO OFTALMOLOGICO & ESPECIALIDADES	 INSTITUTO MEDICO RODRIGUEZ PEÑA
 BARIGN LABORATORIO DE	 ENFERMERIA A DOMICILIO	 SERVICIO DE LABORATORIO	 SERVICIO DE LABORATORIO	 CENTRO MEDICO INTEGRAL HUMA	 GUARDIA VIRTUAL Y ESPECIALIDADES ONLINE.

ASOCIATE A MEDICARDIO 11-2548-0525 0800-555-0335

Familias de todos los barrios disfrutaron las vacaciones de invierno en San Martín

Un año más, el Municipio llegó con más de 450 propuestas culturales y gratuitas a toda la ciudad. El cierre fue con una gran Peña de la Tradición en Plaza Ombú.

Miles de familias de San Martín disfrutaron las actividades gratuitas que el Municipio llevó a todos los barrios del 19 de julio al 3 de agosto.

Hubo festivales, talleres, teatro, cine, música, danza, circo y visitas guiadas, entre más de 450 propuestas distintas organizadas para toda la comunidad en las plazas, parques, espacios culturales y comunitarios del Municipio.

“A pesar del ajuste y las dificultades que provoca el Gobierno nacional, pudimos cumplir otro año más el compromiso que asumimos con los vecinos y las vecinas, llegando a todos

los barrios con propuestas de calidad durante las vacaciones de invierno”, destacó Fernando Moreira. Y agregó: “Para nosotros es muy importante que ningún chico de San Martín se quede sin la posibilidad de disfrutar las vacaciones. Por eso es tan importante que el Estado esté presente y garantice derechos donde más se necesita”.

El domingo 3 fue el cierre en la nueva Plaza Ombú, con un gran festival que combinó música, talleres y propuestas para toda la comunidad de la mano de la Peña de la Tradición, con la presentación de Bruno Arias.

Además, de miércoles a domingo abrió sus puertas Estación Infancia en dos horarios, para ampliar la participación y el acceso de las familias a este espacio único de juegos y encuentros.

Entre las actividades infantiles, se destacaron las presentaciones de los grupos Mundo Arlequín, Fanfarria Ambulante, Triciclas, Desenchufados, el espectáculo de circo Fulanos, la Compañía D' Zoquetes, entre otros.

Por otro lado, hubo un gran festival el fin de semana del 26 y 27 en el Parque Yrigoyen, con propuestas infantiles, circenses, talleres de arte, música, juegos inflables, kermés, espectáculos y la presencia de la Feria Manos.

Los más chicos también tuvieron su lugar especial con la experiencia sensorial Iris, para menores de 3 años, y “La Aldea de primera infancia”, espacio lúdico que participó de la agenda de vacaciones con juegos, canciones, cuentos y rondas de cuidado y crianza.



Cappelloni: “Cuidar todo lo que construimos juntos”

El Gobierno municipal se reunió con sus equipos de Deportes y Cultura para “seguir fortaleciendo la oferta municipal en este contexto de ajuste del Gobierno nacional”.

“Llegamos a toda la ciudad con actividades deportivas y talleres culturales gratuitos, en espacios de calidad como el Peretz, el natatorio de Suárez, los Espacios Culturales Ballester y Carcova”, expresó el intendente sanmartinense Fernando Moreira.

Por su parte, Nancy Cappelloni de Katopodis - secretaria para la Integración Educativa, Cultural y Deportiva de San Martín- dijo que se reunieron para “mejorar nuestras propuestas en este contexto tan difícil”. “Desde el inicio de la gestión pusimos como prioridad llegar a cada barrio con actividades deportivas y talleres culturales gratuitos en espacios de calidad”, agregó.

“Ahora, más que nunca, es el momento de cuidar todo lo que construimos juntos y ser una comunidad activa y unida”, remarcó Cappelloni.



Las subsecretarias de Deporte y Cultura, Marina Toscano y Lucía Santarone junto a sus equipos

7 y 8 AGO | 10 a 18 h - 9 y 10 AGO | 12 a 20 h

Expo San Martín 2025 Ciudad PyME

Feria de empleo, rondas de negocios, shows en vivo, gastronomía y actividades para toda la familia.

+info



San Martín
comunidad activa

Cámara Económica Sanmartinense
Una federación PyME

Parque Yrigoyen
Centro Miguelete
Av. 25 de Mayo y Col. Gral. Paz

PROFESIONALES

CARLOS MARIANO FILIPPIN
— ESCRIBANO —

CALLE 85 (INT. BONIFACINI) N° 1952
(1650) SAN MARTÍN
TEL/FAX:4755-1564 / 2776
DE 14:00 A 19:00 HS.

Estudio jurídico especializado

SUCESIONES / DIVORCIOS

ASUNTOS DE FAMILIA

ACCIDENTES

Dra. Nora Claudia Fasani

Calle 89 (Int. Campos) 1814 **4755-5528**
- Gral. San Martín **4755-1914**



Dra. Cinthia Nikolov y Asoc.
ABOGADA

Lunes, miércoles y jueves de 15:00 a 18:30

Belgrano 4917 Tel.: 7705-7613
(1653) Villa Ballester dranikolov@hotmail.com

DR. SEBASTIÁN CEJAS

ABOGADO (UBA)

Civil Tel: 4768-9773
Laboral 155-803-0592

Penal **Pacífico Rodríguez 4644 - 4F**
Villa Ballester

Estudio Figarola

Asesoría íntegra a todas las instancias de su negocio

Brindamos las mejores soluciones ajustadas a las necesidades de cada cliente, ya sea comenzando una nueva etapa, regularizando situaciones ante entidades fiscales o buscando oportunidades de mejora.

Somos expertos en lo que hacemos

Con casi 30 años de experiencia, nuestro equipo está preparado para asesorarlo.

Teléfonos: Whatsapp/correo:
+5411 4713-0917 +54911 3877-7049
+5411 4755-9409 consultas@estudiofigarola.com.ar
+5411 4755-2288

Belgrano 3846 - Planta Alta - General San Martín

Cartelera

Las actividades son con entrada libre y gratuita, a no ser que se indique lo contrario.
La información es proporcionada por cada una de las instituciones

Para este mes de agosto, la cartelera municipal propone nuevas actividades para disfrutar las muestras artísticas como la de Felipe Noe en Ballester, recorridos, música y más, en distintos espacios del distrito. Algunas de las propuestas son:

Hoy viernes 8, a las 19 la bailarina sanmartinense **Marianela Núñez**, primera figura del Royal Ballet de Londres, brindará una charla en el Complejo Cultural Plaza, Campos 2089, San Martín. Las entradas se retiran a partir de las 17. Y, a las 19.30, la **Comedia Municipal** presenta "Se perdió mi papá", de Claudia Soler, en el Galpón Cultural San Andrés, Bolivia s/n entre La Crujía y Diego Pombo.

Mañana, sábado 9 habrá **visitas guiadas** a las 11 y a las 14 por el **Sitio Histórico Casa Mercado** -Primera Junta 5947, Billinghurst-; a las 15 y 16.30 por el **Museo Juan Manuel de Rosas** -Diego Pombo 3324, San Andrés-; ambas visitas se repiten el sábado 16. De 17 a 19 se ofrecerá un recorrido con realidad virtual en **Entreveros**, la obra de Felipe Noe, en el **Espacio Cultural Municipal Ballester** -Vicente López 2946-, con inscripción previa.

También a las 16, se podrá compartir **Noé en clave gráfica**, a cargo de Ignacio Giraudi y Natalia Revale de la Fundación Luis Felipe Noé. La actividad es para mayores de 13 años, con inscripción previa, en el Museo Casa Carnacini - Pueyrredón 2720, Villa Ballester-.

Además, a las 16, llega **Des - Ordenando**, un taller de arte para niños de 6 a 12 años, a cargo de Carolina Zapata, en el Espacio Cultural Municipal Ballester.

Y, cine a las 15, en el Complejo Cultural Plaza con Natacha. Reserva de entradas en complejoplaza.com.ar

El domingo 10 vuelve, desde las 18, la **Milonga de la Galería** con el acompañamiento musical en vivo de Pampa y Cielo, a la Galería del Palacio Municipal, frente a la plaza central de San Martín.

Más tarde a las 19, el **Ballet Folklórico Municipal**, dirigido por Héctor Anchava, actuará en el Complejo Cultural Plaza. La reserva de entradas se realiza en complejoplaza.com.ar

Entre las actividades propuestas en días de semana, el jueves 14, a las 20, se destaca **Un tiro cada uno**, en el marco del Ciclo On/Off, con dirección de Consuelo Iturraspe y Laura Sbdar, en el Complejo Cultural Plaza. Las entradas pueden reservarse ya en complejoplaza.com.ar

Y, el próximo fin de semana habrá un taller de arte, el sábado 16, desde las 16, sobre "**Monocopiando el caos**", para mayores de 5 años, con inscripción previa, en el Museo Casa Carnacini. Y a las 18, habrá un concierto de alumnos del Conservatorio Provincial de Música, Luis Schiuma.

A las 17, se inaugura la exposición "**Granaderos**" del fotógrafo Carlos González, con charla y música en vivo, en el Archivo Alejandro Witcomb, Industria 3050, Villa Ballester.

DÍA DE LAS INFANCIAS. El domingo 17, desde las 15, el Municipio celebra el "**Día de las infancias**".

Y entre otras tantas actividades ofrecerá cine distendido en el Complejo Cultural Plaza; las entradas se reservan en complejoplaza.com.ar

A la misma hora habrá actividades en el Sitio Histórico Casa Mercado y juegos y espectáculos para infancias en el Espacio Cultural Municipal Carcova, Combet y Costanera, J.L.Suárez.

Luego a las 17, llegará Zurcir la distancia, de Latitud circo al Plaza, con reserva previa de entradas en complejoplaza.com.ar

Teatro solidario

Hoy viernes y mañana sábado 9, en la en el salón de la Parroquia La Merced de Villa Ballester, se presenta "**¿Y si todo sale mal?**", una comedia llena de risas y misterio, con innumerables situaciones desopilantes, donde los espectadores no podrán parar de reírse y sorprenderse.

La entrada es un alimento no perecedero que será donado a Caritas Parroquial. Y, al finalizar habrá un buffet.

La cita es a las 20:15, en Lamadrid 2642, entre Lacroze y Bv. Ballester.

ASOCIACIÓN CULTURAL DEPORTIVA EDUCATIVA Y SOCIAL
PROYECTO JOSÉ LEÓN SUÁREZ SUR

Convocatoria a Asamblea General Ordinaria

La Comisión Saneadora Prorrogada Tácitamente de Socios de la **Asociación Civil "ASOCIACIÓN CULTURAL DEPORTIVA EDUCATIVA Y SOCIAL PROYECTO JOSÉ LEÓN SUÁREZ SUR"**, en el marco del **expediente de normalización N° 21.209-213446**, fiscalizado por la Dirección Provincial de Personas Jurídicas, convoca a todos los socios de la institución a **Asamblea General Ordinaria**, el día **16 de Agosto de 2025 a las 10.00 hs.**, en primera convocatoria y a las **11.00 hs. en segunda convocatoria**, en la sede social de la entidad, sita en **Calle 2 N° 4556 de la localidad de José León Suárez**, Partido de Gral. San Martín, a los efectos de considerar el siguiente

ORDEN DEL DÍA:

- 1) Elección de dos asociados para firmar el acta de la asamblea.
- 2) Consideración y aprobación de la Condonación de la deuda documental solicitada ante la Dirección Provincial de Personas Jurídicas.
- 3) Consideración de la memoria, el inventario, y el balance general correspondientes al ejercicio cerrado al 31/12/2020.
- 4) Consideración de la memoria, el inventario, y el balance general correspondientes al ejercicio cerrado al 31/12/2021.
- 5) Consideración de la memoria, el inventario, y el balance general correspondientes al ejercicio cerrado al 31/12/2022.
- 6) Consideración de la memoria, el inventario, y el balance general correspondientes al ejercicio cerrado al 31/12/2023.
- 7) Consideración de la memoria, el inventario, y el balance general correspondientes al ejercicio cerrado al 31/12/2024.
- 8) Consideración de la aprobación de la gestión de la Comisión Saneadora Prorrogada Tácitamente.
- 9) Elección total de los cargos de comisión directiva conforme lo dispuesto el estatuto social.
- 10) Elección total de los cargos de comisión revisora de cuentas conforme lo dispuesto en el estatuto social.

Referencias comprobables

Soy Silvana Cucchi

Ex alumna del Instituto Ballester y Hölter's Schule

¿Estás buscando a alguien de confianza para que cuide a tus hijos?

Soy una persona responsable, paciente y dedicada con el trabajo y la rutina de los niños

WHATSAPP
1160523261

Más de 10 años de experiencia con niños y bebés

Disponibilidad de lunes a viernes

♦ SUPER MAYORISTA H4

ENVÍO GRATUITO
EL PRECIO MAYORISTA EN TU CASA



113-395-5807

Productos secos frescos refrigerados



DE 8 A 18HS

SIN CORTES!!!

Constituyentes 2632, Villa Maipú - Nuevo Horario: 8 a 13 y 14 a 17



Congelados lácteos bebidas

heredia.delsud@hotmail.com

Bebidas - Despensa - Limpieza
VENTA POR PALLET

López Medrano: "Necesitamos más bancas contra del kirchnerismo"

"La gente eligió un gobierno y nosotros coincidimos con ese gobierno en muchas cosas, creemos en líneas generales que el rumbo está bien, entonces apoyamos a ese gobierno", aseguró esta semana a este medio Santiago L. Medrano, líder del PRO de San Martín, quien trabaja por la candidatura de Daniel Mollo de LLA como primer concejal de San Martín para las próximas elecciones del 7 de septiembre.

"Lo importante es la coherencia, tenemos un proceso de casi dos años donde el PRO en el Congreso tuvo una actitud coherente sostenida, a veces inclusive más razonable que el propio oficialismo, que al comienzo tenía gente con poca experiencia legislativa", dijo el ex ministro de Desarrollo Social durante el gobierno de María Eugenia Vidal. Y, reforzando y reafirmando la alianza de LLA y el PRO también en San Martín, remarcó "estamos hablando de una legislativa, entonces necesitamos más bancas con una posición clara en contra del kirchnerismo, que pueda frenarlos".



El equipo del PRO, con los concejales Carolina Elvedz y Ramiro Alonso López, junto a Santiago L. Medrano, y los candidatos a concejala y consejero escolar, Camila Carmona e Ignacio Ruberto, y el resto del equipo, de campaña por San Martín.

El adversario es el kirchnerismo

También, Medrano dijo que "el acuerdo tiene lógica en el marco de la provincia de Buenos Aires, donde los dos espacios (LLA y PRO) estamos de acuerdo en que el adversario es el kirchnerismo", y opinó que "el conurbano y la provincia Buenos Aires son el último refugio donde el peronismo se auto percibe kirchnerista".

Sabido es que la oposición se une para ganarle al peronismo. Al respecto, Medrano dijo que "la última vez, en la provincia de Buenos Aires, si sumábamos los votos de Piparo y Grindetti perdía el kirchnerismo". Y, arremetió: "Lo mismo pasa en el Congreso, cuando el kirchnerismo se reagrupa y junta un par de voluntades empieza a meter palos en la rueda". "Quién puede estar en contra de más fondos para el Garrahan, más plata para los jubilados; claramente la mayoría estaríamos de acuerdo; ahora es una jugada electoral (de ellos) que busca perjudicar el equilibrio fiscal y ni siquiera dicen de dónde va a salir la plata; por supuesto que me parece que hay que mejorar lo que ganan los jubilados y no es de ahora ni de hace dos años", consideró.

Medrano, quien además de haber sido ministro bonaerense fue candidato a intendente de San Martín, contó que tras el acuerdo de la mesa provincial -de Ritondo con Pareja- se dispuso a acompañar al candidato elegido para encabezar la lista de concejales sanmartinenses, Daniel Mollo. Y, de hecho, junto a su equipo salen a la calle, boleta en mano, a hacer campaña.

Con respecto a la conformación de la lista, que "puede ser opinable", dijo estar "más que orgulloso" con los candidatos del PRO como Camila Carmona, "una joven recontra militante, que participa de la UNSAM y su familia tiene una inmobiliaria hace 40 años", así como de Nacho Ruberto, como consejero escolar.

"Esta es una elección legislativa, donde hubo un acuerdo electoral; nosotros somos parte de ese acuerdo y lo vamos a acompañar, lo importante es frenar al kirchnerismo", aseguró Medrano quien no integra ninguna lista para las elecciones de este año, pero trabaja, apoya y colabora con la lista de LLA más el PRO y, ya esta semana realizó una reunión de su equipo de cara a la campaña.

Ahora las cartas están echadas y la unión del PRO local con LLA avanza para las próximas elecciones. El tiempo dirá como sigue esta alianza, el camino hacia 2027 es largo y resuena la frase que López Medrano suele decir siempre: "Tenemos el mejor equipo para gobernar". El tiempo dirá, por ahora el trabajo y la energía están puestas en estas inmediatas elecciones legislativas.

Julio Zamora visitó San Martín

El primer candidato a senador provincial por Somos Buenos Aires Julio Zamora caminó el distrito.



Julio Zamora junto a Matías Brown, Natalia Cristani y Santiago Echevarrieta escucharon a los comerciantes y vecinos de SM

Julio Zamora junto a los candidatos a concejales Matías Brown, Natalia Cristani, Santiago Echevarrieta, José Rodríguez Do Santo y el candidato a consejero escolar Juan Rómulo Vígano por Somos Buenos Aires, recorrieron distintos espacios de San Martín.

Las visitas comenzaron por la fábrica de calefones Del Re Hermanos, ubicada en J. M. Bosch 4564, detrás del Hospital Interzonal Eva Peron (ex Castex). Luego visitaron a los veteranos de Malvinas en la Casa Héroes de Malvinas de Av.Pte Juan Domingo Perón 3481 y, continuaron por el centro comercial de San Martín en las intersecciones de 25 de Mayo y Belgrano. Allí visitaron locales y charlaron con vecinos.

Más tarde se acercaron a la Asociación Comunitaria San José Obrero, junto a la estación de trenes San Martín y finalizaron la recorrida con los vecinos del Barrio Loyola, sobre calle 4 de Febrero esquina Diagonal 51 Mendoza.

"Estuvimos con Matías recorriendo el barrio de San Martín", dijo tras la visita de la semana pasada Julio Zamora, intendente de Tigre. Contó que recibió "algunas demandas de los vecinos" y que "Matías quedó en contacto con ellos para poder llevar al ámbito municipal algunas preocupaciones que tienen que ver con veredas, limpieza y con la necesidad de tener funcionarios cercanos que escuchen lo que está pasando en el barrio y poder llevar soluciones".

"Con Julio recorrimos San Martín, esta ciudad capital de la pequeña mediana industria viendo cada caso y participando de Somos Buenos Aires para generar respuestas a estas PyMEs", contó luego Brown y aseguró: "Para nosotros es una gran responsabilidad que estamos tomando para llevar adelante y representar a nuestras PyMEs de San Martín".

1935 - 2025

COLEGIO JOSÉ HERNÁNDEZ

90 años formando hombres y mujeres de bien para la Patria



El 5 de mayo de 2025 cumplimos 90 años de fructífera labor en esta Casa de Estudios, "en la que siempre estaremos formando hombres y mujeres de bien para la patria"

PROF. MARYDÉE AGUER DE SEFERCHE

DR. JUAN HORACIO SEFERCHE

Balcarce 73, esquina Prof. Aguer, Villa Ballester

CE S

Una federación PyME

Cámara Económica Sanmartinense



www.cespyme.org / @cespyme

PINTURERIAS
San Andres
MAYORISTA DE PINTURAS

"Precios y Servicios que Pintan Muy Bien!"

pintureriassanandres.com

SAN ANDRÉS : Ayacucho 3363 - Tel 4738-8938/ 4768-4151 | V. BALLESTER: Artigas esq. Colón - Tel: 4764 - 4648 |
CAPITAL: Av. Constituyentes 5981 - Tel: 4572 - 0347 | VILLA ADELINA: Av. de Mayo esq. Curupaytí |
VILLA BALLESTER: Córdoba 4505 - Tel: 4767 - 0915 | MARTÍN CORONADO: San Lorenzo 1738 |
BELLA VISTA: Gaspar Campos 1786 - Tel: 4668 - 1565

Sociales

Hoy, viernes 8 de agosto, cumple años un exvecino historiador local, **Enrique Pons**, a quien desde acá nos sumamos a los saludos y felicidades recibidas.

Mañana, sábado 9, **Marcela Tavella** recibirá cariñosos saludos y los mejores deseos de su familia y amigos por su cumpleaños. ¡Que sea un año con salud y muchos buenos momentos compartidos!

Verónica Fernanda González, vecina, profesora y gran difusora de la historia sanmartinense, celebrará el lunes 11 su nueva vuelta al sol con cariñosos saludos de toda su gente querida. ¡Felicidades!

El fotógrafo **Julio Sevald** también celebrará su nuevo año el 11 de agosto, por eso lo saludamos desde estas páginas al igual que toda su familia y seres queridos.

El próximo miércoles 13, el profe de tenis y faustball de la SAGVB **Cristian Kloos** arrancará su nuevo año con el saludo de su familia y la comunidad del Club. ¡Feliz cumpleaños!

Reflejos de la risa



-Hola amiga, te invito a cenar.

-¿Quién paga?

-Tiremos la moneda, si sale cara pagas vos y si sale barato yo.

-Urgente. Necesitamos dadores de sangre. Yo soy 0 positivo.

-Disculpe, pero acá queremos donantes buena onda.

-Un comensal pregunta al mozo: ¿Vino de la casa?
Y el mozo le contesta: A usted que le importa

TALLER DE CHAPA Y PINTURA "JOSÉ TIESO"

TIESO

www.tallertieso.com

11.5713.6037 / @danieltieso@gmail.com
Diego Pombo 4041 – San Andrés

Armado de
mangueras en el acto

HA

HIDRÁULICA ARGENFLEX S.A.

- Mangueras Dirección Hidráulica
- Mangueras Hidrolavadoras
- Mangueras Aire Acondicionado
- Mangueras Alta Presión
- Neumática y conexiones

Calle 109 N° 2563 - (1650) San Martín
Tel./Fax: 4713-1344/5397 - 5290-8366/8367
e-mail: hidraulica@argenflexsa.com.ar
www.argenflexsa.com.ar

ASOCIACIÓN CIVIL "PRIMEROS MIS VIEJOS"

Reempadronamiento de asociados.
Nuevo registro de socios.

La Comisión Normalizadora de Socios de la institución, en el marco del Expediente de Normalización Nro. 21.209-287671, fiscalizado por la Dirección Provincial de Personas Jurídicas, convoca a todas las personas socias de la institución a reempadronarse los días **11/08/2025 al 25/08/2025 (inclusive)**, en los siguientes días y horarios **lunes a viernes de 15.00 a 18.00 hs., sábado de 10.00 a 13.00 hs. y domingo de 10.00 a 12.00 hs.**, en la sede social de la entidad ubicada en la **calle Marmol 3342 – José León Suárez** y/o mediante envío de e-mail a la casilla de correo **primerosmisviejos@gmail.com**, todo ello con motivo de conformar nuevo registro de socios y posterior padrón que sirva de sustento a la asamblea de asociados que próximamente será convocada para tratar la regularización de la institución y designar nuevas autoridades.

RECETAS

Cups de avellanas y chocolate

Un snack fácil de hacer en tan solo 10 minutos para una dieta baja en hidratos de carbono o sin azúcar. En lugar de avellanas se puede utilizar otro fruto seco.

INGREDIENTES

- *8 cucharadas de crema o manteca de avellana
- *4 cucharadas de aceite de coco
- *4 cucharadas de cacao
- *1/2 cucharadita de extracto de vainilla
- *un par de gotas de stevia o 1 cucharada de endulzante a gusto
- *1 puñado de avellanas tostadas
- *una pizca de sal

PROCEDIMIENTO:

- *Picar las avellanas.
- *En una olla, mezclar la crema de avellanas y el aceite de coco y derretir en el fuego lo más bajo posible.
- *Añadir el cacao, la vainilla, la sal y el endulzante y mezclar bien. Probar el sabor y, si es necesario, añadir más endulzante. Incorporar los frutos secos tostados.
- *Rellenar moldes de silicona para magdalenas o verter la mezcla en un recipiente y llevar a congelador.
- *Dejar congelar unos 20 minutos. Después cortar en cuadritos pequeños y disfruta.

Se pueden guardar en el freezer sin problema.



Rincón infantil

Creado por **Nora A. de Fasani** y **Alberto Abdala**
**Por la Dra. Nora Fasani

Una dulce historia

En la antigüedad, especialmente los griegos tenían predilección por los dulces y, solo se conocía la miel como endulzante.

El famoso Alejandro el Grande, siglo II a.C, conoció en la India el azúcar de caña, pero en Europa recién se tuvo conocimiento en el siglo VIII, con la conquista de España por los árabes.

En la Edad Media, eran famosos los pasteleros de Italia, quienes preparaban exquisiteces para las cortes de los reyes.

Los franceses se destacaron a mediados del 1600 en la elaboración de frutas abrigadas, mientras que suizos y alemanes se especializaban en masas con frutas.

Pero se cuenta que la pastelería se desarrolló más aún cuando en 1747 un químico, Andreas Marggraf, descubrió que la remolacha tenía una sustancia similar a la caña de azúcar, abaratando los bocados dulces que muchos podían disfrutar. ¡Que rico!

¿Sabías...

... que diariamente el corazón de una persona adulta late cien mil veces?

... que el cuerpo humano tiene cerca de seiscientos músculos?

...que el corazón es un músculo que funciona involuntaria y diariamente bombea unos once mil litros de sangre?



L. O. R.

Laboratorio Óptico Rodríguez

@opticalor • 11.5938.3300

Independencia y Pueyrredon

Más de 30 años cuidando sus ojos
atendidos por sus dueños.

FRUTAS Y VERDURAS CONGELADAS

FRAMBUESA
DURAZNO
FRUTILLA
ANANA
ARANDANO
MORA

ACELSA
CEBOLLA
CHOCLO
PIMIENTO
ZANAHORIA
ZAPALLO

Y MUCHO MAS

Hace tu pedido al (11) 5181-0009
Alvear 2427 (precio al hacer el pedido)
www.congeladosluluchy.com.ar

FLORERIA



f FLORESGABY

☎ (11) 3313-7179

📷 @FLORESGABYOK

BOLIVAR 5134,
VILLA BALLESTER

Ramos de novia
Rosas todo el año
Peluches

CASA RADICAL

Comprometidos con la comunidad como hace más de 20 años

COMPROMISO SOCIAL - Asociación Civil / CONSULTORIOS EXTERNOS COMUNITARIOS

Únicas dos sedes:



Boulevard Ballester 7430 - José León Suárez
7709-1131



Fernando E. González

Witcomb 2498 - Villa Ballester
7722-2811

**Asociación Civil
JUNTA VECINAL
LOS ZAPATOS DE
DON ARTURO
Convocatoria a Asamblea
General Ordinaria**

La Comisión Saneadora Prorrogada Tácitamente de Socios de la **Asociación Civil "JUNTA VECINAL LOS ZAPATOS DE DON ARTURO"**, en el marco del expediente de normalización N° 21.209-249073, fiscalizado por la Dirección Provincial de Personas Jurídicas, convoca a todos los socios de la institución a **Asamblea General Ordinaria**, el día **15 de Agosto de 2025 a las 10.00 hs.**, en primera convocatoria y a las **11.00 hs. en segunda convocatoria**, en la sede social de la entidad, sita en la calle **Bermejo N° 1056 de la localidad de Villa Concepción**, Partido de Gral. San Martín, a los efectos de considerar el siguiente

ORDEN DEL DÍA:

- 1) Elección de dos asociados para firmar el acta de la asamblea.
- 2) Consideración y aprobación de la Condonación de la deuda documental solicitada ante la Dirección Provincial de Personas Jurídicas.
- 3) Consideración de la memoria, el inventario, y el balance general correspondientes al ejercicio cerrado al 31/12/2020.
- 4) Consideración de la memoria, el inventario, y el balance general correspondientes al ejercicio cerrado al 31/12/2021.
- 5) Consideración de la memoria, el inventario, y el balance general correspondientes al ejercicio cerrado al 31/12/2022.
- 6) Consideración de la memoria, el inventario, y el balance general correspondientes al ejercicio cerrado al 31/12/2023.
- 7) Consideración de la memoria, el inventario, y el balance general correspondientes al ejercicio cerrado al 31/12/2024.
- 8) Consideración de la aprobación de la gestión de la Comisión Saneadora Prorrogada Tácitamente.
- 9) Elección total de los cargos de comisión directiva conforme lo dispuesto el estatuto social.
- 10) Elección total de los cargos de comisión revisora de cuentas conforme lo dispuesto en el estatuto social.

Necrológicas

Marta Mónica Benincasa

Falleció a los 65 años, el pasado 22 de julio. Se domiciliaba en Loma Hermosa.

Eusebio Ramos

El pasado 26 de julio falleció a los 82 años. Residía en José León Suárez.

Los fallecidos anteriores fueron inhumados en el Cementerio Municipal de San Martín.

Ana María Lavagnino

A los 77 años falleció el 25 de julio pasado. Vivía en San Andrés.

Stella Maris Artacho de Morazzo

Falleció a los 79 años el pasado 30 de julio. Se domiciliaba en San Martín.

Los fallecidos anteriores fueron inhumados en el Crematorio Privado de San Martín.

Jorge Horacio Callegari

El pasado 23 de julio falleció a los 87 años. Residía en Villa Ballester y fue inhumado en el Crematorio de Boulogne.

Teresa Lucía Weissenstein

A los 79 años falleció el 27 de julio pasado. Vivía en Villa Ballester y fue inhumado en el Cementerio Alemán de CABA.

Los sepelios que anteceden fueron atendidos por M. Menini

FALLECIMIENTO

Nelly Benito de Dobal

23/07/1926 03/08/2025

Sus hijos, nietos, bisnietos y demás familiares la despiden con dolor a Nelly, ejemplo de madre, docente de varias generaciones de alumnos en Villa Ballester y ruegan una oración en su querida memoria.



FARMACIAS DE TURNO

Para la semana

Viernes 8

ERRAMOUSPE 9 de Julio 4787 Villa Ballester- 4738-6028
SAN JORGE Lamadrid 1302 Villa Ballester- 4768-0354
SAN ANDRÉS GOLF J.M.Campos y Marengo San Andrés4755-0183
ALBAMONTE Artigas 7572 J.L.Suárez 4729-8028

Sábado 9

DOLFATO Av. Márquez 2552 J.L.Suárez- 4729-8655/4855
LERANA 9 de Julio 6016 Villa Ballester - 4739-2897
ANT. FARM. DEL AGUILA Alvear 251 Villa Ballester-4512-5203
SAN MARTÍN CENTER S.C.S.San Lorenzo 3773 Villa Ballester-47673738

Domingo 10

TIBI Campichuelo 3800 Villa Ballester- 4729-7695
CRUCCI San Lorenzo 3002 San Andrés- 4713-419/4753 -8071
PEDRAZZA S.C.S. J.M.Campos y Calle 21 V.Concepción-4753-7942
ANT. FARM. DELAGUILAAlvear 251 V. Ballester-4512-5203

Lunes 11

TACIANA S.C.S.Campos 2201 San Andrés-4755-6756
CAPORALE J.L.S.Av. Márquez 11 J.L.Suárez-4729-8573
MARQUES Moreno y Libertad Villa Ballester-4849-0424
WALTER Ayacucho 3126 San Andrés 47558571

Martes 12

ADELINA HUE Calle 101 N°3129 (Ruta8), fte.Hosp.Petrón- 4755-7644
TOTORO V. López 999 Villa Ballester-4768-1144
LACROZE Lacroze 6000 Chilavert-4768-0531
ZARPELLON Alvear 1550 Villa Ballester 47682510

Miércoles 13

AGUER Prof. Aguer 5989 Chilavert-4729-3835
ELARRE José Ingenieros 799 J.L.Suárez-4720-4712
LA NOBLEZA (Carrefour) Av. San Martín y Gral. Paz-4755-8919
LA NEO CAMPOS SALUD J.L.Campos 1501 Villa Zagala- 4713-6795

Jueves 14

CENTRAL San Lorenzo 1 S.Martín-4755-0650
SANTORO San Lorenzo 3268 San Andrés-4767-4487
GALVAGNI Moreno 1355 Villa Ballester-4768-6917
MARTINELLI Mitre 5502 Villa Ballester-4768-1435

Rotary



Club de Villa Ballester

¿QUÉ CUALIDADES DEBE TENER UN LÍDER DE ROTARY?

Honar la integridad, espíritu de servicio a favor de la comunidad, tomar acción e intercambio de ideas y fomentar lazos de compañerismo entre los socios.

Esta actitud es la que se espera de quienes aspiren a acompañarnos en la institución.

LOS INVITAMOS A SUMARSE

Rotary Club de Villa Ballester

rcvillaballester@gmail.com



"Más allá de lo que Rotary signifique para nosotros, el mundo lo conocerá por la obra que realice"

Paul Harris



ORTOPÉDICOS SAN ANDRÉS
TECNOLOGÍA EN ARTÍCULOS ORTOPÉDICOS

*Alquile o compre en fábrica
Entrega en domicilio*

Tel/Fax: (011) 4767-6642 / (011) 4768-8955
www.osanandres.com.ar

Calle 63 (Córdoba) N° 4144 Villa Ballester - (B1653BJP) Prov. de Bs. As. - info@osanandres.com.ar



Deutsches Seniorenheim
Residencia Alemana Ballester

*Primera Institución gerontológica integral con abordaje "Bio-Psico-Social".
Exclusivo Programa de multiestimulación.*

Belgrano 5928 - V. Ballester - 4720-4689 / 4720-6487
www.rab.com.ar - E-mail: rab@rab.com.ar

**Nadie lo quiere como vos,
nadie lo cuida como nosotros.**



M. MENINI

SEPELIOS

OFICINA: CÓRDOBA 4101 (EX 298), ESQUINA PARANÁ, VILLA BALLESTER - CP 1653, PROVINCIA DE BUENOS AIRES - TEL.: 4847-0105

Reflejos de La Ciudad

Reflejos de La Ciudad
tiene sus raíces en
"Reflejos", el antiguo
semanario
ballesterense fundado
el 1º de Mayo de 1929.
Una trayectoria
periodística que
no se interrumpe.

VIENE DE TAPA

Combate de Perdriel

Moreira: "Pensemos en el bien común"

La batalla de Perdriel no fue la primera agresión inglesa, recordó Morales: "Esa fue la cuarta y la octava fue en 1982, cuando los veteranos enfrentaron al mismo pirata inglés que en Perdriel, el 1 de agosto de 1806". También, expresó que la agresión de 1806 "no fue improvisada, pues ya dos años antes la corona británica la tenía planificada y, fueron varias las causas, entre ellas, la independencia de los Estados Unidos, la Revolución Francesa, las ansias desmedidas y el lucro que tuvo siempre la corona británica, así como las falencias de la corona española, incapaz de mantener, controlar y apoyar sus inmensas posesiones en el nuevo continente".

Tras recordar que "algunos vieron con buenos ojos la llegada británica" en 1806, el coronel retirado Horacio Morales recordó que criollos, gauchos, afros e indios de Pilar, San Isidro, Luján, entre otros lares, se fueron juntando al mando de Pueyrredon para ir a la Chacra de Perdriel para empezar la instrucción para la reconquista de Buenos Aires. Y, entre otros conceptos, aseguró que Perdriel, aunque fue un hecho de armas adverso, tuvo real importancia porque posibilitó y ayudó en la reconquista de Buenos Aires: "En esa acción nuestro pueblo empezó a entrar en la historia grande de la patria; después hubo muchos hechos históricos que llevaron a que en los '70 se dictara una ley -aprobada por ambas cámaras del Congreso- declarando a nuestro pueblo de General San Martín como **Hito Número 1 de la Argentinidad**, por haber sido una acción librada por totalidad de criollos, con jefes también criollos; fue la primera de la historia y fue en nuestro pueblo".

Luego el contador Juan Dmytrow, presidente de la Asociación Cultural Sanmartiniana de San Martín, recordó que también se celebraba el octavo aniversario de inauguración oficial del mural "Bicentenario del Paso del General San Martín por el Pueblo de General San Martín", ubicado en la histórica esquina de Caseros y Rivadavia, que comenzó a gestarse en febrero del 2013 cuando se celebró el bicentenario del paso del General San Martín por el pueblo de San Martín y la Prof. Poggi -entonces presidente de la Asociación Sanmartiniana- propuso a los entonces intendente Gabriel Katopodis y al jefe regional de la Policía comisario inspector Walter Golia realizar un mural escultórico monumental -que



debería tener trascendencia nacional- en la pared de la jefatura distrital.

"El combate de Perdriel se desarrolló aquí, en nuestra ciudad el 1ro de agosto de 1806 y fue el primer movimiento de resistencia que encendió la llama de la independencia", sostuvo.

Para cerrar el acto, el intendente Fernando Moreira tomó la palabra y recordó a Pina Poggi, "una gran artista y una persona muy comprometida con su ciudad y con su comunidad, siempre con esa mirada colectiva. Y, en estos días donde los valores están en crisis, donde se habla de individualismo, de egoísmo es importante rescatar y destacar la mirada colectiva comunitaria, el esfuerzo por el bien común como herramientas de construcción social".

"En estos momentos de tanta confusión, debemos reflejarnos en esos ejemplos como el de San Martín para rescatar un poco ese espíritu de pensar en manera colectiva, comunitaria y solidaria que tanto marcó la historia argentina, que hoy está en crisis; esa es la batalla que hay que dar hoy; puede haber diferencias, opiniones y miradas diferentes, todo es muy válido, pero pensemos en el bien común, si no tenemos objetivos comunes no tenemos comunidad", enfatizó Moreira.

El acto, donde además se tomó la tradicional caña con ruda, cerró con la marcha San Lorenzo.



Te esperamos todos los días
de 8 a 20 para disfrutar
nuestros desayunos,
almuerzos y meriendas.

Hacé tu reserva por Whatsapp

Descubrí el lugar perfecto
para celebrar

DELIVERY 117.366.9132

Acceptamos
Mercadopago mercado
pago

PedidosYa



Lacroze 5591 | 4764 0692 | villaballester@leble.com.ar

www.leble.com.ar /lebleofical @lebleoficial

UN CLÁSICO DE
BALLESTER



MÁS 50 AÑOS VENDIENDO CON
SEGURIDAD Y CONFIANZA

WWW.INMOBILIARIAALONSO.COM.AR

PUEYRREDON 2797 - VILLA BALLESTER
4768-8500

COLEGIO AGUSTINIANDO
GENERAL SAN MARTÍN

**BACHILLER DE ECONOMÍA
Y ADMINISTRACIÓN BILINGÜE**
CON PROYECTO INNOVADOR EN
GESTIÓN Y NEGOCIOS DIGITALES

WWW.AGUSTINIANDO.EDU.AR

COPIADO DE COMPROBANTES
-EN LIBROS CONTABLES-

RÚBRICAS EN CABA Y PCIA BS AS
-LIBROS COPIADORES-

✳ Sellos de goma
comunes y automáticos.

✳ Encuadernaciones y espiralados.



SERVICIO
PUERTA A PUERTA



**Papelería
Comercial
FABI**

SERIEDAD - RESPONSABILIDAD - RAPIDEZ
TODOS LOS ARTÍCULOS
PARA SU OFICINA Y/O EMPRESA

TEL.: 4767-2121
CEL.: 11 5105 8315

LAMADRID 1793 ESQ. CHARLONE VILLA BALLESTER - EMAIL: papfabi@gmail.com

TONERS (TODAS LAS MARCAS)
CARTUCHOS DE TINTA (HP/EPSON)
ORIGINALES Y ALTERNATIVOS

Impresiones ByN
Fotocopias
Plastificado en caliente